



EN LA DC SUGIEREN QUE HUBO INTERVENCIONISMO ELECTORAL

# Coletazos políticos provocó la visita de la ministra vocera de gobierno a la región

**La Democracia Cristiana insistió ayer en las quejas por el lanzamiento de la campaña "Chile Vota Informado", acusando que se eligió la zona para apoyar al candidato a gobernador del PC, Javier Vega, la única zona del país donde compite un DC y un comunista. La ministra, sin embargo, no quiso entrar en la polémica aludiendo a que se invitó a todos los candidatos.**



Imagen de la ministra Secretaria General de Gobierno, Camila Vallejo, durante el lanzamiento de la campaña "Chile Vota Informado" en La Serena, episodio que provocó molestia en la DC.

**OSCAR ROSALES CID** / La Serena

Bastante molestia provocó en la Democracia Cristiana el lanzamiento de la campaña "Chile Vota Informado", que la ministra de la SEGEGOB, Camila Vallejo vino a lanzar a la Región de Coquimbo, y que entrega información sobre el proceso electoral municipal y regional de este 26 y 27 de octubre.

Y es que en la DC sugirieron que la visita de la vocera de gobierno a La Serena sería un gesto al candidato del Partido Comunista a gobernador regional, Javier Vega, quien compite por el cargo con la carta de la DC al mismo cargo, Wladimir Pleticosic.

Por tal razón, el presidente nacional de la Falange, Alberto Undurraga, sostuvo a los medios en Santiago que la visita de la ministra Vallejo no era casual. "Es una forma del PC de apoyar a su candidato, todos lo sabemos y es una agresión al PDC hacerlo desde el gobierno", precisó. Por lo anterior, Undurraga dijo que en la Región de Coquimbo estaban en juego dos proyectos distintos. "El del PC, con lo que le conocemos, y el nuestro, de construir con acuerdos y con todos un mejor futuro para la región", aseguró.

Sin embargo, la ministra Camila Vallejo, en entrevista con Diario El Día evitó entrar en la polémica con el timonel DC y dijo que "aquí todos

**“Aquí todos saben que estas son campañas oficiales donde fueron invitados todos los candidatos y candidatas. No hay ministros vetados en las regiones”**  
**CAMILA VALLEJO**  
MINISTRA VOCERA DE GOBIERNO

saben que estas son campañas oficiales a las que fueron invitados todos los candidatos y candidatas. No hay ministros vetados en las regiones. De hecho, la semana pasada tuvimos la presencia del ministro (Carlos) Montes y del ministro (Jaime) Pizarro en la región y nadie podría acusar que una autoridad de gobierno mandatada por el Presidente de la República a estar presentes en las regiones no las pueda visitar porque a un partido no le gusta”.

## SITUACIÓN CURIOSA

En tanto, el candidato DC a la gobernación de la Región de Coquimbo, Wladimir Pleticosic, coincidió con el presidente nacional de su partido, in-

**“Se eligió esta región para hacer el lanzamiento de esta campaña. Al menos me parece curioso, pero en lo personal creo que este tipo de situaciones pueden ser evitables”**  
**WLADIMIR PLETICOSIC**  
MILITANTE DC

dicando que si bien, la ministra Vallejo tiene todo el derecho de dirigirse a cualquier parte del país, recordó que en esta región era el único lugar en donde había un candidato del PC "y justo se eligió esta región para hacer el lanzamiento de esta campaña. Al menos me parece curioso, pero en lo personal me parece que este tipo de situaciones pueden ser evitables y nosotros estamos desplegados en nuestra campaña y no sé si eso suma o no para el candidato Javier Vega", dijo.

No obstante, Pleticosic mencionó que el gobierno tiene que gobernar para todos, por lo que debe ser más cuidadoso en su accionar, para así,

evitar este tipo de situaciones que finalmente son cuestionables "en momentos de sensibilidades políticas".

En esa línea, reconoció que él no estuvo presente en el lanzamiento de la campaña "Chile Vota Informado" porque no alcanzó a llegar, asegurando que la noche anterior estuvo en Santiago en un debate político en TVN, por lo cual, no alcanzó a estar en la actividad de lanzamiento de la campaña.

## CAMPAÑA DE LA DISCORDIA

Cabe recordar que la campaña lanzada por la ministra Vallejo, y que ha profundizado las diferencias de la DC con el gobierno, busca promover e informar a la ciudadanía sobre las elecciones municipales y regionales que se realizarán este 26 y 27 de octubre.

Frente a este panorama, en su paso por La Serena, Vallejo señaló que "teníamos contemplado el viernes partir con la campaña por radio y televisión, pero se nos retrasó dos días, así que aprovechamos la visita que teníamos agendada para la Región de Coquimbo para lanzar la campaña. También para dar una señal de que desde las regiones también hay que hacer un llamado a la participación en el proceso electoral, porque además tiene un proceso muy territorial, de elegir a las autoridades regionales y municipales".

Diario El Día intentó conocer la opinión de Javier Vega al respecto, pero el candidato comunista declinó referirse al tema.